
OIN Plaine du Var, Conseil d’administration du 8 juillet 2013 
 

 

 

Point 7. Bilan de l’exécution du plan marketing opérationnel 

Je profite de ce bilan pour rappeler mon intervention au précédent conseil 

d’administration concernant la participation du Conseil régional au 

financement de l’année 2013. 

Le Conseil régional n’a pas l’intention de financer ces actions alors que la 

Métropole n’y participe pas et d’autant que celle-ci a pris la compétence 

économique internationale. S’il y a une collectivité qui doit financer ces actions 

c’est bien la Métropole ! 

 


